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● Lalique-Haviland-Burty. Portraits de famille (Le livre)

À partir de correspondances, témoignages et documents photographiques rares, Nicole Maritch-Haviland, petite-fille de René Lalique et de Charles Edward Haviland et Catherine de Léobardy retracent la saga familiale authentique et romanesque des Lalique-Haviland-Burty.


Ce témoignage précieux qu’accompagne un album de famille de plus de 140 images provenant d’archives privées, en grande partie conservées aux  musées d’Orsay et des Arts décoratifs à Paris, nous replonge dans l’intimité d’une exceptionnelle dynastie d’artistes qui ont contribué à écrire une page de l’histoire de l’art et du goût français : le verrier et bijoutier René Lalique et le porcelainier Charles Edward Haviland, deux des plus grandes figures du luxe français des années 1890 à 1930. Les portraits de Suzanne Lalique, fille de René Lalique, artiste-décorateur, créatrice de costumes et décors de la Comédie-Française, de son époux Paul Burty Haviland, fils de Charles Haviland, un des pionniers de la photographie pictorialiste américaine, de Frank Haviland, frère de Paul, peintre, ami intime de Picasso complètent cette évocation sensible et précise d’un univers familial et créatif singulier ; sans oublier Philippe Burty, l’arrière-grand-père de l’auteur, célèbre critique d’art et introducteur du japonisme dans les arts décoratifs français.

● (Les auteurs) 

Nicole Maritch-Haviland, est la petite-fille de René Lalique et de Charles Edward Haviland, la fille de Suzanne Lalique et de Paul Burty Haviland et arrière petite-fille de Philippe Burty. Elle est peintre et décoratrice.
Et 

Catherine de Léobardy, est éditeur et traducteur.

● (Le préfacier et le postfacier)
Philippe Thiébaut, est conservateur en chef au Musée d’Orsay à Paris.

Et 

Evelyne Possémé, est conservateur en chef au Musée des Arts décoratifs à Paris.
●Lalique-Haviland-Burty. Family portraits (English translation) 

 Lalique-Haviland-Burty, Family Portraits is a rare and valuable account of the home backgrounds of two of the big names associated with luxury in France between 1890 and 1930: the glassmaker René Lalique and the porcelain manufacturer Charles Edward Haviland.

Nicole Maritch-Haviland, the granddaughter of these two great creators, and Catherine de Léobardy show the private lives of these « superstars » of French decorative arts from an entirely new angle. Moreover, the literary value of the work means that this family saga can be read both as a work of erudition and as a historical novel.

The portraits of Suzanne Lalique, the daughter of René Lalique, a stage designer and the creator of costumes and scenery for the Comédie-Française, of her husband, Paul Burty Haviland, the son of Charles Haviland and one of the pioneers of American pictorial photography, and of Frank Haviland, Paul’s brother, a painter and close friend of Pablo Picasso, complete this family album, which is exceptionally full of remarkable artists. Last but not least, Philippe Burty, Nicole Maritch-Haviland’s great-grandfather, who was a famous art critic and responsible for introducing a Japanese influence into French decorative arts. 

A selection of almost 150 photographs, many of them previously unpublished, from the family albums of René Lalique and Paul Burty-Haviland, gives us further insights into the private lives of these creators. Some of the photographs can be seen at the Musée d’Orsay or at the Musée des Arts Décoratifs in Paris.

Preface by Philippe Thiébaut, Chief curator at the Musée d’Orsay, Paris. 

Postface by Evelyne Possémé, chief curator at the Musée des Arts décoratifs, Paris. 

English adaptation by Fiona Dousson.  
● Lalique-Haviland-Burty. Portraits de famille (Les partenaires) 
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Les Ardents Éditeurs  bénéficient pour leur programme éditorial du soutien de / With the support of : 
■L’État - ministère de la culture et de la communication - DRAC du Limousin,

■Le Conseil Régional du Limousin avec l’aide du Centre régional du Livre en Limousin- ALCOL.
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● Lalique-Haviland-Burty. Portraits de famille (caractéristiques du livre) 
Caractéristiques de l’ouvrage : 


                                                  Format : 20 x 20 cm.





276 pages. Plus de 140 illustrations.
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